

SÓLO UN 8% DE LOS ESPAÑOLES AFECTADOS RECIBEN ATENCIÓN ESPECIALIZADA

La SED pide la aprobación de un plan nacional contra el dolor

Aunque las cifras de prevalencia del dolor en España están dentro de la media mundial, el problema asociado radica en el escaso apoyo institucional y la dispersión del abordaje autonómico, según la SED.

Laura D. Ródenas - Martes, 19 de Octubre de 2010 - Actualizado a las 00:00h.



¡vota!

0 comentarios

compartir (¿qué es esto?)



Daniel Samper, Francisco Cañizares, Alberto Camba, J. R. González-Escalada, Ignacio Calvo y María Rull.

Que los más de 10 millones de españoles que sufren dolor crónico sean atendidos correctamente con independencia de su lugar de residencia es la principal reclamación de la Sociedad Española contra el Dolor (SED) con motivo del Día Mundial del Dolor, que se celebró ayer, con especial mención al dolor musculoesquelético, que supone el 86,9 por ciento de los casos.

De acuerdo con Alberto Camba, presidente de la SED, "existen grandes diferencias entre comunidades autónomas en el acceso que tienen los pacientes a los profesionales", algo directamente relacionado con el número y nivel de acreditación de las unidades específicas en cada autonomía. Las mejor dotadas, según datos de la SED, son Madrid, Valencia, Andalucía y Cataluña y en el polo opuesto se hallan Galicia, Extremadura y las dos Castillas. Además, hay provincias como Segovia, Ávila o Palencia en las que no hay ningún especialista de referencia. "El número total de unidades en activo ronda las 120, cuando lo ideal sería una por cada 600.000 habitantes", declaró ayer José Ramón González-Escalada, secretario de la citada sociedad, quien añadió que "la mayoría de estas unidades son muy deficitarias en cuanto a medios y personal".

'Hoja de ruta'

A juicio de la SED, "el gran obstáculo es la falta de apoyo político", algo que no se entiende, dado que la atención derivada -no reconocida por la legislación como especialidad- consume el 2 por ciento del PIB español. Para remediar la situación, además de pelear por la sensibilización frente al dolor, la SED está trabajando con el Ministerio de Sanidad y Política Social en la elaboración de un documento que establezca los estándares de calidad mínimos para una unidad de tratamiento del dolor. "Ahora manejamos un segundo borrador, pero el objetivo es que el texto definitivo esté listo para finales de este año o principios del siguiente", señaló Camba. De aprobarse, la propia sociedad podrá exigir a los gobiernos autonómicos la creación de estas unidades y permitirá dimensionar las verdaderas necesidades en el campo del dolor.

VISTA:

[MÁS TEXTO](#)
[MÁS VISUAL](#)
